

BURUH

Membaur bersama Masyarakat, Sekdako Rida Ikuti Senam Sehat Menuju Pemilu 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.WARTABURUH.COM

Jan 28, 2024 - 20:39



Membaur bersama Masyarakat, Sekdako Rida Ikuti Senam Sehat Menuju Pemilu 2024

Payakumbuh - Membaur bersama ratusan masyarakat, Pj. Wali Kota Payakumbuh yang diwakili Sekretaris Daerah Rida Ananda ikuti senam sehat menuju Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di Medan Nan Bapaneh Ngalau Indah, Minggu (28/01/2024).

"Kita sangat mengapresiasi sekali senam sehat yang diselenggarakan KPU Kota Payakumbuh ini. Mudah-mudahan antusias masyarakat seperti ini juga ke TPS nanti hendaknya dan partisipasi masyarakat meningkat," kata Sekda Rida Ananda.



Senam sehat itu juga dihadiri Forkopimda Kota Payakumbuh, Pimpinan dan jajaran sekretariat KPU Kota Payakumbuh, Bawaslu Kota Payakumbuh, Kakan Kesbangpol Dipa Surya Persada, PPK, Panwascam, PPS, PKD, KPPS serta ratusan masyarakat yang ikut senam sehat.

Rida mengatakan, dalam pesta demokrasi yang hanya tinggal menghitung hari itu, partisipasi masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya sangat penting sekali.

"Suara masyarakat sangat berdampak terhadap kebijakan lima tahun ke depan. Jadi pilihlah pemimpin yang memiliki rekam jejak yang jelas dan yang sesuai dengan hati nurani kita," ucapnya.

"Mari kita semua ke TPS 14 Februari 2024, gunakan hak pilih jangan sampai golput. Karena satu suara saja sangat menentukan untuk kemajuan daerah kita," ajaknya.

Sementara itu, ketua KPU Kota Payakumbuh Wizri Yasir menyebutkan senam sehat ini merupakan salah satu cara untuk mensosialisasikan kepada masyarakat bahwa Pemilu 2024 sudah semakin dekat.

"Disini kita mengajak masyarakat sekitar untuk dapat berperan aktif dalam Pemilu yang sehat yang hanya tinggal menghitung hari," ujarnya.

Selain senam dan aerobik, acara ini juga diisi dengan Kuis Interaktif Masyarakat (KIM) yang menawarkan berbagai hadiah menarik. Tujuannya selain menghibur, juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya berpartisipasi dalam pemilu.

Dengan berbagai kegiatan yang mengedukasi dan menghibur, KPU Kota Payakumbuh berharap dapat meningkatkan antusiasme dan partisipasi

masyarakat dalam pemilu mendatang, sekaligus memperkuat demokrasi di Indonesia. (**).